
 

 

議員とカダる会（議会報告会・意見交換会）報告書 

開催日時 平成２９年１１月１９日（日）  １０時００分 ～１２時００分 

開催場所 青森県立保健大学 小講義室Ａ１１０ 

会場責任者 秋村光男、舘田瑠美子 

記録者 竹山美虎、木下靖 

出席議員 秋村光男、舘田瑠美子、里村誠悦、斎藤憲雄、軽米智雅子、葛西育弘 

長谷川章悦、橋本尚美、山本武朝、木戸喜美男、中村美津緒 

天内慎也、竹山美虎、木下靖  議員１４名 

 

参加者数 市民（大学生）３名（全参加者数１７名） 

報告内容  ① アウガに関する債権放棄について 

② 新市庁舎の整備について 

意見交換内容 

（意見の要旨） 

 

 

 

 

 

  

青森市にあってほしいもの 

� 大物スターを呼べる野外音楽ステージ 

� タワー 

� 札幌みたいな大きなビアガーデン 

� 動物園  ２件 

� 劇場 

� 場所のできる土俵 

� 水族館にジュゴン来て～ 

� 娯楽施設（大学近くに）  ２件 

� 遊園地 

� 夜景の美しいデートスポット 

� 学割バス 

� 夜にバスが欲しい（２２～２３時） 

� 研究所 

� 心臓病や脳疾患で夜中に倒れても対応してくれる病院 

� 冬でも雪が積もらない道路（車・歩道とも） 

� 大学間（学長・学生）の交流 

� 深夜０時以降（昼）も勉強できるスペース 

� 横内→東青森 

� 横内→筒井駅 

� 商店街の駐車場が無料であってほしい 

� 集まる場所が欲しい 

� 子どもと遊ぶ施設（通年で）  ２件 

� 緑が多い公園 

� 仙台にあるラウンドワン 



 

 

� コストコ 

� 屋内温水プール 

� けんじワールド 

� ディズニーランド 

� Ｊ１リーグを呼べるグラウンド 

� エルムの街 

� 大会が出来る克雪型ドームグラウンド 

� 国道に路面電車  ２件 

� 各スポーツ施設が整った運動公園 

� 雨雪を防ぐバス停 

� 発達障害支援センター 

 

青森市をどんな街にしたいですか 

� 学校を出て就職して結婚して家族を持てるようなまち 

� 緑の多いまち 

� 学生にやさしい街 

� 学生・若者が住みやすい町に 

� 経済 若者が住む魅力 

� ２４時間営業の施設（夜も活動したい） 

� ２４時間勉強できる環境が欲しい 

� バイト代・低賃金なので就職先は県外・首都圏に行ってしまう 

� 最低賃金の格差を解消していく 

� 暮らしにゆとり（経済面・時間）文化・仕事・交通の便 

� にぎわい、華やいだ雰囲気（若者も子供も高齢者もどしどし外に出る） 

� 雪があっても便利な街 

� （冬でも近くに）人がいっぱい集まる街 

� 行動力のある町 

� 循環バス 

� バスの便がよい 

� バス料金を安く 

� 大型ショッピングモール（ここに行けばオールＯＫ） 

� 困ったときに助ける人が身近にいるまち（安心） 

� 外から移り住む人が多いまち 

� 雪をお金にかえられたらいいな 

� コミュニティあふれる町 

� 町会・自治会の充実 

� 向こう三軒両隣の精神 

� 働く場所がいっぱいあるお年寄りにやさしい町 

� 医療費が安い街 

� スポーツが強い街 

� 暮らしやすい街 



 

 

� 物価が安い街 

� 子育てしやすい街 

� 子どもが必ず帰ってくる街 

� 交通手段が充実している街 

� 観光客がいっぱい訪れにぎやかな街 

� 青森の雪で特徴ある目立つオリジナルの大型除雪機 

 

まちづくりを実現するためにできること 

� 学生の意見をもっと調べる（行政とか他の人との交流の場を増） 

� 若者にやさしいまちに（学割ほしい） 

� 学生同士も交流してさまざまな店にお願いしていく 

� 各町会をまとめる 

� まちづくり協議会を全ての連合町会につくる 

� 市に対する具体的提言 

� 行政に声を届けるｏｒ直に考えを述べる（市長への手紙、議員に要望） 

� 自分が起業する 

� 大学内外での交流をふやす 

� 学生と議員さんの交流をふやす（ワールドカフェをもう１度） 

� 経営者になってショッピングモールをつくり若者が集まる場所をつ

くる 

� 若者の声をもっと聞く努力をする 

� 学生を含めて若者が交流できる場をつくって欲しい 

� 学生証を見せると半額とか学割のきくお店がふえてほしい 

� 町内とかかわる 

� 市に要望する 

 

記録者所見 大学が郊外にある学生たちにとっては、時給のよいバイト先とアパー

ト間の交通手段や交通費が切実な問題であると感じた。学生生活を送

る上での経済的環境が厳しいことに由来するものか。市内にある大学

生同士の交流機会増に対する要望も強いようである。参加者は３名と

寂しい限りであったが、周知方法を見直すとともに、吹雪模様の悪天

候の中わざわざ足を運んでくれた学生諸子に心から感謝します。 

※写真添付必須のこと 

青森市議会議長 様                      

 平成３０年１月１８日 

  上記の通り報告いたします。 

会場責任者   秋 村 光 男 

 

舘 田 瑠美子 

 

出席議員    里 村 誠 悦 



 

 

斎 藤 憲 雄 

 

軽 米 智雅子 

 

葛 西 育 弘 

 

長谷川 章 悦 

 

橋 本 尚 美 

 

山 本 武 朝 

 

木 戸 喜美男 

 

中 村 美津緒 

 

天 内 慎 也 

 

竹 山 美 虎 

 

木 下   靖 

 



 

別紙 会場写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

  



 

  



 

 


